



BMW Motorsport

Alessandro Zanardi in seinem goldenen BMW Z4 GT3 zurück im Renngeschehen.

Portimão (PT), 6. September 2014. Alessandro Zanardi (IT) ist an diesem Wochenende an der malerischen Algarve-Küste im Süden Portugals aktiv. Der BMW Werksfahrer startet in Portimão bei der fünften Saisonrunde der Blancpain Sprint Series 2014. Mit einer besonderen, goldenen Beklebung seines BMW Z4 GT3 werden die beiden Weltmeistertitel und die Silbermedaille gewürdigt, die er am vergangenen Wochenende bei der Para-Cycling Weltmeisterschaft in Greenville (US) gewonnen hat.

Der heutige Samstag begann für Zanardi und das Einsatzteam ROAL Motorsport mit dem Qualifikationstraining am Morgen. In diesem wurden die Startpositionen für das einstündige Qualifikationsrennen am Nachmittag vergeben. Zanardi belegte dabei den 17. Rang, war aber zuversichtlich für das Rennen. Denn er weiß, dass sein BMW Z4 GT3 seine Stärken vor allem über die längere Renndistanz zeigt.

Das Qualifikationsrennen lief für Zanardi jedoch nicht nach Plan. Im Getümmel der ersten Runde kam es zu einem unglücklichen Kontakt zwischen ihm und seinem Teamkollegen Stefano Colombo (IT), bei dem sich beide Fahrzeuge drehten. Während Colombos Rennen im Kiesbett endete, konnte Zanardi sich auf Rang 16 wieder ins Feld einreihen. Danach machte er weitere Positionen gut und kam als 14. ins Ziel.

„Was in der ersten Runde zwischen mir und meinem Teamkollegen passiert ist, war natürlich sehr unglücklich“, erklärte Zanardi. „Nach dem Unfall war mein Auto beschädigt, und das hat mein Rennen beeinträchtigt. Dennoch war meine Pace im Vergleich zu all den anderen BMWs gar nicht so schlecht. Nun werden meine Mechaniker und Ingenieure intensiv daran arbeiten, das Auto für das morgige Hauptrennen vorzubereiten. Ich bin zuversichtlich, dass wir definitiv die Chance haben, ein gutes Ergebnis zu holen.“

Der Sieg im Qualifikationsrennen ging an Hari Proczyk (AT) und Jeroen Bleekemolen (NL). Bestplatzierter BMW war der BMW Z4 GT3 vom BMW Sports Trophy Team Brasil, pilotiert von Sergio Jimenez und Caca Bueno (beide BR), der auf Rang neun ins Ziel kam. Das morgige Hauptrennen startet um 14:45 Uhr Ortszeit.

Pressekontakt:

Jörg Kottmeier, Tel.: +49 (0) 170 566 6112, joerg.kottmeier@bmw.de
Danilo Coglianese, Tel.: +49 (0) 176 601 72405, danilo.coglianese@bmw.de
Ingo Lehbrink, Tel.: +49 (0) 176 203 40224, ingo.lehbrink@bmw.de

Online finden Sie die aktuellen BMW Motorsport Presse-Informationen und rechtlfreies Bildmaterial für redaktionelle Zwecke unter: www.press.bmwgroup-sport.com